

Valdes (concejo)

51

Valdes. Publicacion y pena de la constitucion



SEULO QUARTO, QUAREM
TA MARAVELDIS, AÑO DILET
CIENTOS Y DIEZ.

Alga y el año de 1812

D. Miguel Garcia de S. Julian Estro de Varela, y Ayuntam.
de esta Villa de Llanca y su Cañón de Valdes en el Principado de Asturias
por S. M. Díos le que / F.

Certifico, y dyse como habiendo recibido la Constitucion Politica de
nuestra Monarquia Espanola, promulgada en Cadiz adiez, y nueve de
Mayo del Corrente año, fue observada, y cumplida su exacto Cumplim.
y observanz por los Señores Justicia, y Ayuntamiento de este expresado
Concejo; y en su virtud por su acta de Once de Septiembre proximo pasado
acordó se publicase aquella en la parte Pública constituida de esta

Villa el Domingo veinte d'ello mes; como así se verificó igualmente
que el Mandamiento de la Regim. del Díos que la acompaña, por
el Señor Juez Noble presidente D. Tomás García Almendres con la

mayor solemnidad, y Decoro, habiendose formado al efecto un dezcene
Sobrio con su deset, y ademas posibles, y vadez de Canto de veus o alabanzas
ala función dedica Proclamación, Musica y fogueo artificiales para su

mayor Solemnidad, la que con otros Señores Justicia, y Ayuntamiento así
fueron las demás Corporaciones, muchas personas de distincion del Pueblo,

y muchisimo numero de gentes y en cuya noche hubo una dezcene y

larga iluminacion con repeticion de Musica, Canticos, y repique de
Campanas: Que al Siguiente Domingo veinte y siete, prebio
para ello los Competentes avisos y oficios, se Celebró en la Parroq.
de Santa Eulalia de esta Villa una misa Solemne de acción de
con Musica;

y mas y con toda la posible obsequiacion, habiendose al ofertorio
leido, y vuelto a publicar predio Señor Juez Presidente dha
Constitucion y mandamiento dela Progenie del Reino para sus
obedientes, habiendo predicado un Puegurico alusivo a la misma
Constitucion, y su observancia el Rdo. Fr. Dn. Fr. Juan Alfonso
Dominico Cura en Vicaria de la Parroq. de Otur de este mis-

mo Conreso, encargado al efecto; concluida cuya Misa Solem-
ne se prestó por todos los Ministris, el Clero, y las demás Concurrentes,
Juramento de guardar dha Constitucion, que se formalizó con ini-
ciacion al lado del Evangelio con altas, y muy inteligibles
palabras en esta forma: Juras por Dios, y por los Santos Evan-
gelios guardar la Constitucion Politica de la Monarquia Espanola
la Sancionada por las Cortes Generales, y extraordinarias dela
Nación, y ser fieles al Príz? Esto que respondieron dhos Con-
currentes tambien en inteligibles voces: Si lo diro! En seguida

de lo qual se leyo un Solemne Fideicomiso Manifesto,
y en cuyas modas dedico Vlma Domingo, y Sabado antecedente
veinte y seis tambien de repeticion vista su iluminacion, repique de
Campanas, Musica de varios instrumentos, y Canticos: Para
que así conste en Complimiento de lo mandado p. la Rvl.

Orden de diez y ocho de Mayo de este año, y de la acta de dicho
Ayuntamiento de Alcañiz del repuesto Septiembre Pongo el presente
testimonio para certificar a su Señor Juez Presidente a efecto degl.
lo pueda dirigir a la Diagonal del Pueblo por medio del Señor José
Superior de esta Provinz, y lo Siquio, y firmo en las Casas Consi-
storiales de esta Villa de Alcañiz aties días del mes de Octub. de mil
ochocientos y doce años Dcuro = Cion = M = Estoreng = con mucha valga

Dos



D. Miguel García
des. Julian